

El absentismo laboral del metal catalán se mantuvo en 2010 por debajo del 6%

27-07-2011 / 16:10 h

Según el Centro de Estudios y Asesoramiento Metalúrgico, el absentismo en este sector cayó dos puntos desde 2007, cuando alcanzó el 7,86 %.

Los trabajadores directos de producción son los que sumaron más ausencias (7,02 %) en comparación con el personal indirecto (3,33 %), mientras que el subsector del material de transporte fue el que más incrementó las bajas durante el ejercicio de 2010.

El 56,2 % del absentismo se debe a enfermedades y accidentes no laborales; el 15,6 %, a permisos retribuidos y el 15,4 %, a accidentes y enfermedades laborales, según recoge esta encuesta de absentismo laboral realizada con una muestra que equivale al 14,5 % de los empleados del metal catalán.

El informe también apunta que el 39 % de las empresas encuestadas han puesto en marcha planes para reducir los niveles de absentismo.

El sector del metal catalán incluye 23.000 empresas y ocupa a unos 270.000 trabajadores, según datos de la Unión Metalúrgica de Cataluña difundidos en abril. EFE